

# LA RESTITUCIÓN DE TIERRAS SIGUE ESTANCADA

De 6,5 millones de hectáreas de tierra despojada solo se ha restituido el 10%, en 13 años de aplicación de la Ley de Víctimas y Restitución de Tierras.

## COMPARATIVO

### GOBIERNO DUQUE ÚLTIMOS 17 MESES



**161.000**  
Hectáreas  
restituidas  
**1.757**  
familias

### GOBIERNO PETRO PRIMEROS 17 MESES



**71.000**  
Hectáreas  
restituidas  
**2.250**  
familias

En los primeros 17 meses del Gobierno Petro se ha restituido menos del 50% de las tierras que en los últimos 17 meses del Gobierno Duque. De seguir a este ritmo se tardaría 109 años en cumplir la meta.

# LA SOLUCIÓN

**RESTITUIR**  
**3.600.000**  
**HECTÁREAS**  
POR VÍA  
**ADMINISTRATIVA**



**ESTA ES LA EXTENSIÓN DE LOS PREDIOS SOLICITADOS SIN OPOSICIÓN QUE NO TIENEN SENTENCIA JUDICIAL**

Desde finales de 2022, se encuentra en proceso legislativo el Proyecto de Ley 280, el cual contempla la Restitución Administrativa sin necesidad de intervención judicial en casos donde no exista oposición. Tras su aprobación en la Comisión Primera Constitucional Permanente, el proyecto está pendiente de discusión en la plenaria de la Cámara de Representantes y posteriormente en el Senado.

- I. CONPES Ley 1448 de 2011
- II. Estudio Fundación Forjando Futuros; <http://siff.eaconsultores.com.co/Datos/Index>
- III. Datos Suministrados por la Unidad de Restitución de Tierras vía derecho de petición OTI 202430050116762

#### PUBLICA:



#### APOYA:



• El Ayuntamiento de Barcelona no comparte necesariamente los contenidos de estos materiales.